

Volkswagen mit Scirocco-Gespann am Nürburgring

Das auf dem GTI-Treffen am Wörthersee vorgestellte Scirocco Sondermodell „Million“ präsentiert sich nun den Rennfans beim 24h-Rennen auf dem Nürburgring. Im Rahmenrennen „24h-Classic“ gehen für Volkswagen Classic gleich zwei historische Scirocco an den Start, um den Klassensieg aus dem letzten Jahr zu wiederholen. Mit einem Scirocco GT24 im „Million“-Design nimmt Privat-Team „Mathilda Racing“ das 24h-Rennen in Angriff.

Am Steuer des Scirocco GT24 sitzen Klaus Niedzwiedz (Rennfahrer) und Jean-Pierre Krämer (PS-Profi von Sport1). Das Team wird komplettiert durch Teamchef Michael Paatz und den Österreicher Constantin Kletzer.

Volkswagen Classic geht mit zwei Scirocco Gruppe 2 Rennwagen auch 2013 am „Ring“ an den Start. Die von Partner KWL-Motorsport vorbereiteten Autos treten an, um den Klassensieg in der 1600er-Klasse zu verteidigen. Am Steuer sind die Fahrerpaarungen Patrick Simon/Heinz Stüber und Klaus Niedzwiedz/Olaf Rost. (ampnet/deg)